

Café Théo

«Was ist Wahrheit?»

Samstag, 15. Februar 2025

Die drei Gesichter der Wahrheit

Christina Aus der Au

Samstag, 8. März 2025

Wahrheit philosophisch betrachtet

Yves Bossart

Samstag, 15. März 2025

Wahrheit im Medien-Sturm der «Fake News»

Dr. theol. Charles Martig

Jeweils 9:30 – 12:00 Uhr im Dachstock

Restaurant Kreuz, Herzogenbuchsee



Pastoralraum Oberaargau

Reformierte
Kirchgemeinde 
Herzogenbuchsee

Café Théo «Was ist Wahrheit?»



Christina Aus der Au, geb. 1966, ist Philosophin und Theologin, Kirchenratspräsidentin der Evangelischen Landeskirche Thurgau und Dozentin an der Pädagogischen Hochschule Thurgau. Sie habilitierte sich zum Thema «Menschenbild in Theologie und Neurowissenschaften».

«Warum ist es einfacher, eine Matheprüfung zu benoten als eine Gedichtinterpretation? Und warum können biblische Texte wahr sein, auch wenn der Historiker sagt, es war anders?»

Yves Bossart, geb. 1983, ist promovierter Philosoph, Autor und Moderator der SRF-Sendungen *Sternstunde Philosophie* und *Focus*. Zuletzt erschien sein Buch «Trotzdem lachen. Eine kurze Philosophie des Humors».

«Können wir Wahrheit jemals erkennen? Und wenn nicht - ist das schlimm?»



Dr. theol. Charles Martig, Jg. 1965, ist verantwortlich für die Kommunikation der röm.-kath. Landeskirche Bern. Als Medienwissenschaftler beschäftigt er sich mit einer Ethik der Medien, insbesondere auch mit Fragen zu Wahrheit und Fake News.

«Fake News ist das Gegenprogramm zur Wahrheit in den Medien. Aber die Grenzen sind fließend. Geht die Wahrheit in den Medien verloren?»

